

There are no translations available.

Para este viernes 25 de noviembre, el M. I. Municipio de Guayaquil a través del Comité de Gestión de Riesgos y las instituciones que conforman el Sistema de Comando de Incidentes, SCI, desarrollarán el 7mo Simulacro de la ciudad con el escenario de terremoto.

En el evento participaran 120 instituciones públicas y privadas, entre ellas, la Junta de Beneficencia de Guayaquil con dos de sus dependencias, el Hospital Luis Vernaza y Edif. Administrativo del Cementerio. Durante el 7mo simulacro de la ciudad se desarrollarán 297 escenarios donde se evacuaran más de 67 mil personas, principalmente de los sectores céntricos de la ciudad.

Debemos estar informados y tomar conciencia de la importancia de la participación en eventos como estos, que buscan concienciar a la comunidad y medir los tiempos de respuestas tanto de las instituciones gubernamentales como de la ciudadanía frente a un terremoto o escenario catastrófico que puede cegar la vida de muchas personas, como sucedió en el terremoto del pasado 16 de abril.